

音更でひき逃げ、女性死亡

容疑の会社員逮捕 アルコール検出

2016/05/23 05:00

【音更】帯広署は23日、道交法違反（ひき逃げ）と自動車運転処罰法違反（過失致死）の疑いで会社員の男性容疑者（47）を緊急逮捕した。逮捕容疑は22日午後8時40分ごろ、音更町木野西通11の町道で乗用車を運転中、道路を横断していた、パート従業員の女性（57）をはね、そのまま逃げた疑い。女性は頭などを強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。容疑者は事故から約3時間後に同署に出頭した。同容疑者の呼気からは基準値を超えるアルコールが検出されており、同署は道交法違反（酒気帯び運転）の疑いでも調べている。同容疑者は「何かにぶつかったが人だと思わなかった」と供述している。

事故を起こしてから、後悔してどうする？

「なれた道・なれた仕事」 に注意！

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

子供・高齢者は、動く赤信号！

守ろう！ 子供と高齢者！

どちらかが・・・信号無視！

信号交差点、大型トラックと軽トラックが出合い頭に衝突4人重軽傷

2016年5月23日(月)10時32分

22日午後11時半すぎ、長野県の交差点で、18歳の少年が運転する軽トラックと大型トラックが出合い頭に衝突しました。軽トラックには、他に16歳から19歳の少年3人が乗っていて、そのうち2人が腰の骨を折るなど合わせて4人が重軽傷を負いました。少年4人のうち2人は、軽トラックの荷台に乗っていたということです。事故があった交差点には信号機があり、警察はどちらかが信号無視をしたものとみています。

駐車中のトラックに衝突、乗用車の69歳死亡

◇駐車中は・・・ハザードランプを点灯させましょう◇

2016年5月20日 16:52

20日午後1時16分ごろ、栃木県の県道で、無職女性（69）の乗用車が右前方に対向して駐車していた中型トラックと衝突、女性は間もなく死亡が確認された。

交差点 右折中の車にはねられ

直進バイクの男性死亡 車の男性も重傷

◇交差点を右折する場合は・・・対向車はもちろん、横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2016年 5月21日(土)22時24分

20日午後9時半ごろ、埼玉県国道交差点で、乗用車とバイクが衝突し、バイクを運転していた、会社員の男性（22）が胸を強く打ち死亡、乗用車を運転していた無職男性（42）も頭を強く打ち重傷を負った。警察によると、乗用車が交差点を右折した際、対向から来たバイクと衝突した。同じ交差点では昨年9月、ダンプが横転し、信号待ちをしていた男女2人が信号柱の下敷きになり死亡する事故が起きている。

転落、死亡 井戸の点検中、2人死亡

◇荷台の登り下り、・・・足元、路面の確認をしましょう◇

2016/05/23 09:38

広島県の木材会社で22日午後、男性従業員2人が資材置き場にある井戸を点検中に転落し、死亡していたことが23日、取材で分かった。ポンプでくみ上げる井戸で、深さ約10メートル。点検中に気分が悪くなったといい、2人に目立った外傷はなく、死因や詳しい状況を調べている。22日午後3時25分ごろ、水の出が悪かった井戸の中を点検するため、20代の従業員がはしごを掛けて下りようとしたところ気分が悪くなり、たまっていた水の中に転落した。助けようと続けて入った30代の従業員も落ちたという。

ひき逃げ、母・娘(11カ月)が重傷 車がそのまま走り去る

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2016年5月23日(月)11時5分

22日午前4時25分ごろ、福島県の市道で、飲食店従業員の女性（20）と長女（11カ月）が車にはねられた。女性は左脚の骨を折り、長女は頭を強く打つなどしていずれも重傷。車がそのまま走り去ったことから、警察はひき逃げ事件として捜査している。現場は見通しの良い片側1車線で、女性が長女を抱いて横断していたところ、車にはねられたという。